

額部小だより

本気で やさしく 元気よく

No. 10 平成28年11月28日

富岡市立額部小学校

TEL 62 - 0737

全国学力テストより

4月に行われた全国学力学習状況調査の結果が公表となりました。額部小学校は国語・算数の平均で見ると全国、県をわずかに下回る結果でした。国語では目的に応じて事柄を整理する力に優れた面が見られ、漢字の読みと文章の読み取りに課題が見られました。算数では三角形の学習が良好で、小数の割り算と正方形の面積に関する問題に課題が見られました。また、個々に見ると基礎的な学力を身につけ、順調に力をつけている児童が多くいました。また、質問紙による調査では授業や学校生活に関する項目や挑戦する姿勢、自己肯定感、将来の夢や目標など全国に比べ特に良好で、子どもたちの健全性がうかがえました。これからも学校の使命を自覚し、現実を直視して今後の指導に活かしていきたいと思えます。



6年生修学旅行



11月1, 2日は6年生の修学旅行でした。一日目はいつもどおり朝から雨で・・・。班別学習も雨の古都鎌倉を巡ることになりました。それでも子どもたちは外国人を見つけて英会話にチャレンジしたり、地元のおいしい店を探してお昼をとっていました。二日目はキッザニアでおもしろい職場体験でした。本格的に制服も用意されていて、楽しく体験できたようでした。



12月の主な行事

- 1日(木) 1年動物ふれあい教室
- 2日(金) 学校評議員会・3年食育指導
- 6日(火) 交通少年団街頭活動・持久走練習
- 16日(金) PTA運営委員会
- 20日(火) 4年額寿会との交流
- 22日(木) 二学期終業式



PTA廃品回収・親子行事「額小版逃走中」



6日（日）の廃品回収では大変お世話になりました。第1回と同様にたいへんスムーズに作業が進みました。ありがとうございました。続けて行われた親子行事「額小版逃走中」では子どもも保護者も真剣な場面が数多く見られ、楽しい時間を過ごしました。それにしてもハンターの皆さん・・・怖かったですね。



花の寄せ植え教室より



15日（火）は3年生から6年生までが参加して「寄せ植え教室」が行われました。当日は県や市の職員を含む14人の方がみえて、学年ごとに指導してくださいました。子どもたちも話をよく聞いて、それぞれの鉢に5種類の草花と3個の球根を植えていました。どれもなかなかの出来で子どもたちも満足そうでした。作品のうち5年生のものは来年春まで校内に飾り、「花と緑のぐんまづくり 2017」に貸し出しの予定

です。その他の学年のものは児童が持ち帰りますのでご家庭で楽しんでいただければと思います。



持久走大会



11月18日（金）は校内持久走大会でした。当日は天候にも恵まれ暑いくらいの日ざしのなか、競技が実施されました。どの学年も意欲的に練習を重ね、たくさんの声援をいただいて全員が完走、ゴールしました。ちょうど大塩湖の紅葉も見頃で大会に花を添えている感じがしました。

来年度からは学校周辺のコースに変わりますが、是非、沿道で子どもたちを勇気づけていただき、この大会を永く続けていければと思います。

